



## COMMISSION EQUIPEMENTS PUBLICS DU 30.03.2021

### Rapport concernant la rénovation de l'Agorespace dans le quartier du Pommier

Cette séance de commission s'est déroulée en la présence de 2 Conseillers administratifs, Madame Sandra Portier et Monsieur Michel Pomatto, et présidée par Monsieur Eric Portier.

Les commissaires ont pris connaissance des enjeux et perspectives ainsi que les offres reçues de 3 entreprises par la présentation de Monsieur Emile Galland, chef du service des parcs. Cette présentation se trouve dans CM Net.

Les 3 points importants à relever sont :

- Un déplacement de l'Agorespace dans une autre localisation de la commune n'est ni possible (parc Palexpo, Jonc p.ex. pour des raisons administratives) ni souhaitable. Cette infrastructure est avant tout destinée à la population jeune du quartier du Pommier.
- Comme dans d'autres communes, les nuisances dans le voisinage sont surtout causées par les cris des enfants / adolescents jouant dans l'Agorespace, et dans une moindre mesure par les tirs de ballon.
- La rénovation doit inclure les panneaux de basket, en mauvais état.

Le président de la commission a demandé les 2 votes suivants :

1. La commission a accepté par **5 oui et 1 abstention** le maintien de l'Agorespace dans le quartier du Pommier.
2. La commission a accepté **5 oui et 1 abstention** la rénovation de l'Agorespace du Pommier avec clôture et portail (voir tableau de la présentation de Monsieur Galland). Cette rénovation doit aussi inclure les panneaux de basket. Le montant qui devrait être alloué de ce fait passe à environ CHF 70'000.-.

Les commissaires ont émis en outre le souhait que le Conseil administratif élabore un concept de végétalisation du site qui permette une atténuation des nuisances sonores.

Un grand merci à Monsieur Emile Galland pour sa présentation claire et bien documentée.

Ce rapport a été approuvé à l'unanimité de la commission qui recommande au Conseil municipal de la suivre dans ses conclusions.

Le Grand-Saconnex, le 6 avril 2021

Gérard BISE  
Rapporteur



## COMMISSION EQUIPEMENTS PUBLICS DU 30.03.2021

### Rapport de la commission « Equipements publics » concernant le crédit de réalisation de CHF 230'000.- relatif au projet de remplacement du parquet sportif de la salle du Pommier

Cette séance de commission s'est déroulée en la présence de Monsieur le Conseiller administratif Michel Pomatto et présidée par Monsieur Eric Portier.

- Le parquet ne répond plus aux normes pour les matchs nationaux, et ceci tant pour les matchs des Lions que ceux des équipes Elite du Grand Saconnex (norme exigée par Swiss Basketball).
- L'utilisation intensive de la salle du Pommier et l'entretien normal du parquet (ponçage, réparations diverses) ne permettent guère d'envisager des travaux au fur et à mesure de la survenue de problèmes.
- La sécurité des utilisateurs est en jeu puisqu'ils peuvent se blesser en cas de ruptures / fissures des lambourdes.
- Les travaux pendant l'été dans le but d'une mise à jour des normes de sécurité incendie offre une possibilité d'effectuer ce remplacement de parquet sans perturber ultérieurement l'utilisation de la salle.

Les commissaires ont accepté l'ouverture d'un crédit de CHF 230'000.- relatif au projet de remplacement du parquet sportif de la salle du Pommier par 4 oui et 2 abstentions.

Les commissaires ont remercié Mme Stéphanie Viens Walch pour sa participation à la discussion.

Ce rapport a été approuvé à l'unanimité de la commission qui recommande au Conseil municipal de la suivre dans ses conclusions.

Le Grand-Saconnex, le 6 avril 2021

Gérard BISE  
Rapporteur